
La vraie foi est le secret pour recevoir les
merveilles de Dieu!

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean(Jn 4, 43-54)

En ce temps-là,
après avoir passé deux jours chez les Samaritains,
Jésus partit de là pour la Galilée.
– Lui-même avait témoigné
qu’un prophète n’est pas considéré dans son propre pays.
Il arriva donc en Galilée ;
les Galiléens lui firent bon accueil,
car ils avaient vu tout ce qu’il avait fait
à Jérusalem pendant la fête de la Pâque,
puisqu’ils étaient allés eux aussi à cette fête.
Ainsi donc Jésus revint à Cana de Galilée,
où il avait changé l’eau en vin.
Or, il y avait un fonctionnaire royal,
dont le fils était malade à Capharnaüm.
Ayant appris que Jésus arrivait de Judée en Galilée,
il alla le trouver ;
il lui demandait de descendre à Capharnaüm
pour guérir son fils qui était mourant.
Jésus lui dit :
« Si vous ne voyez pas de signes et de prodiges,
vous ne croirez donc pas ! »
Le fonctionnaire royal lui dit :
« Seigneur, descends, avant que mon enfant ne meure ! »
Jésus lui répond :
« Va, ton fils est vivant. »
L’homme crut à la parole que Jésus lui avait dite
et il partit.
Pendant qu’il descendait,
ses serviteurs arrivèrent à sa rencontre
et lui dirent que son enfant était vivant.
Il voulut savoir à quelle heure il s’était trouvé mieux.
Ils lui dirent :
« C’est hier, à la septième heure (au début de l’après- midi),
que la fièvre l’a quitté. »
Le père se rendit compte que c’était justement
l’heure où Jésus lui avait dit :
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« Ton fils est vivant. »
Alors il crut, lui, ainsi que tous les gens de sa maison.

Tel fut le second signe que Jésus accomplit
lorsqu’il revint de Judée en Galilée.

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs bien-aimés, le temps de carême est un temps où nous devons travailler à faire
disparaitre les obstacles qui empêchent encore notre proximité à Dieu. L’un des obstacles majeurs,
celle la plus pernicieuse alors, est le manque de foi ou le doute.  Il s’agit précisément d’ignorer que
Jésus est capable de nous délivrer des soucis qui nous accablent.

Le fonctionnaire royal de l’Évangile que nous venons de lire est un modèle pour notre foi. Il a cru
infailliblement en Jésus et il a été comblé de ses merveilles. Étant tracassé par la maladie de son
enfant, il a su à quelle porte toquer. Après avoir repéré où se trouvait Jésus, il s’est donné la peine
de le chercher et de le rencontrer, et comme Dieu se laisse trouver par tous ceux qui le cherchent en
vérité, Jésus se laisse trouver et approcher par cet homme en détresse. Ce dernier d’un cœur
sincère, lui exprime exactement son besoin, il ne veut rien entendre d’autre, c’est sa seule
préoccupation du moment, d’où ces paroles de supplication et de foi qu’il adresse à Jésus :
« Seigneur descends avant que mon enfant ne meurt ». Jésus ne descends pas mais exauce sa
demande par ces seules paroles, « Va, ton fils est vivant ». La foi de cet homme en Jésus, lui permet
de croire que, par sa seule parole, le Seigneur peut guérir son enfant.

Ce qui est encore plus intéressant est que ce signe n’a pas laissé le fonctionnaire royal indifférent! il
s’est converti ainsi que toute sa maison.  Combien de fois Dieu a-t-il fait pour moi de grandes
choses? Je ne peux pas le dénombrer! Et après ces merveilles qu’est ce qui a changé dans ma
relation avec lu, ai-je cru davantage ou suis-je resté indifférent et tourné, comme les pharisiens, vers
la réclamation d’autres signes. Je me comporte souvent comme si c’est au tout prochain signe de
Dieu que je vais finalement me convertir, cependant un tout prochain signe en appelle toujours un
autre et je ne cesse de repousser à demain ma confiance et mon abandon total à Jésus.

Pourtant, Jésus, malgré ma cécité spirituelle qui le déçoit quand même, ne cesse de s’occuper de moi
et de mes soucis. Souvent, je ne sais même pas me rapprocher de Lui pour lui dire ce qui me
dérange, ce qui me préoccupe comme l’a fait le fonctionnaire Royal. Quand bien même je le fais,
c’est avec une bonne dose de doute.

Prions le Seigneur afin qu’il fasse grandir en nous la foi.

Prions

Dieu notre Père, à l’approche des solennités pascales, nous te supplions de pardonner notre manque
de foi en augmentant notre peu de foi, afin que croyant en toi de tout notre cœur, de toute notre
âme et de toute notre esprit, nous soyons capable de te confier tout ce qui nous pèse dans le cœur
pour que tu nous en délivre et nous comble de ta paix. Par Jésus le Christ notre Seigneur. Amen.

Intercession

Seigneur, guéris tous ceux qui souffrent et qui ne savent plus à quel saint se vouer . Donne-leur de
se vouer à toi afin que tu prennes sur toi leurs soucis, leur redonne espérance et les guérisse de
leurs maladies.



Vierge Marie, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Pendant ce temps de carême, nous luttons contre le mal dans nos vies, mais nous avons aussi des
situations de manque qui nous préoccupent. Parlons- en sincèrement aujourd’hui avec Jésus et
demandons qu’il nous donne ce que notre cœur désire si ce que nous voulons est ce qu’il veut.
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